
 

COMUNE DI ORIO LITTA
Provincia di Lodi
----------------------

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

 
Sessione straordinaria – Seduta pubblica di prima convocazione

 
NR. 30 DEL 26-10-2021

 
 

OGGETTO: ART. 151 E 170 DEL D.LGS. 18 AGOSTO 2000 N. 267 - APPROVAZIONE
SCHEMA DI DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) 2022-2024

 
 
L'anno duemilaventuno addì ventisei del mese di Ottobre, alle ore 18:30, presso la SALA CONSILIARE,
previo adempimento delle altre formalità di legge, è stato convocato il Consiglio Comunale.
 
Eseguito l’appello risultano:
 
Cognome e Nome   Presenti Assenti
       
FERRARI FRANCESCO SINDACO X  
PARAVISI BRUNA GISELLA CONSIGLIERE X  
FRUSTACE VINCENZO ASSESSORE X  
GABBA GIANFRANCO VICE SINDACO X  
ZUCCHI ANGELO CONSIGLIERE X  
LODIGIANI SIMONE CONSIGLIERE   X
PARON ELISA CONSIGLIERE X  
CAGNANI PAOLO CONSIGLIERE X  
PISATI DARIO CONSIGLIERE X  
CIUSANI ALESSANDRO CONSIGLIERE X  
PULLICELLI SABINA CONSIGLIERE   X
       
Presenti - Assenti   9 2
 
Partecipa alla seduta il DOTT.SSA MARIA ROSA SCHILLACI, .
Il sig. FRANCESCO FERRARI, nella sua qualità di SINDACO, assume la presidenza e, constatato legale il
numero degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
Quindi, invita il Consiglio a deliberare sull’oggetto sopraindicato.
 



 
 Proposta n° 112 del 18-10-2021

 
Oggetto: ART. 151 E 170 DEL D.LGS. 18 AGOSTO 2000 N. 267 - APPROVAZIONE SCHEMA DI
DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) 2022-2024
 
Presentata dal Servizio: RAGIONERIA
 
Allegati: 2
 

IL CONSIGLIO COMUNALE
 
 
Relaziona il Sindaco, illustrando sinteticamente i contenuti del DUP, soffermandosi sulla programmazione
del fabbisogno del personale e sul programma delle opere pubbliche;
Comunica che questo Ente è riuscito ad ottenere un contributo di € 159.000,00 per degli interventi relativi
alla valorizzazione della Via Francigena. Coglie l’occasione per ringraziare l’Associazione Europea delle
Vie Francigene per il supporto dato in tal senso. Ringrazia anche i dipendenti, Tecnici ed Amministrativi per
il lavoro che svolgeranno per la realizzazione con questi fondi di un ascensore per il Palazzo Comunale per
rendere fruibili i locali a tutti. I fondi serviranno anche per la realizzazione della casa dell’acqua dalla quale i
cittadini con bottiglie di vetro potranno attingere l’acqua a costo zero. I predetti fondi saranno utilizzati
anche per la realizzazione di un primo impianto di condizionamento e per la sistemazione dei serramenti
della Grangia dei Benedettini. Ricorda anche alcuni lavori inerenti l’asfaltatura della Via principale i cui
lavori inizieranno prossimamente.
Stiamo aspettando la graduatoria per la partecipazione al bando per l’adeguamento funzionale energetico
della scuola primaria.
Se saremo assegnatari, dice il Sindaco, come ci auspichiamo, nel 2022 completeremo l’intervento della
scuola primaria con l’installazione di un ascensore allo scopo di abbattere le barriere architettoniche.
Per quanto concerne il project financing per il cimitero, “dice il Sindaco, stiamo valutando se farlo con altro
finanziamento” e fa presente che comunque sussiste un problema relativamente all’acquisizione dell’area,
e che è stato contattato il proprietario per un’eventuale accordo bonario, soltanto dall’acquisizione dell’area
si realizzeranno le opere.
Cercheremo di reperire anche il finanziamento per la realizzazione della manutenzione della scuola
materna per completare gli interventi sui plessi scolastici.
I prossimi finanziamenti per l’efficientamento energetico saranno destinati infatti alla scuola materna.
Conclude facendo presente che è stato acquisito sulla proposta di delibera anche il parere del Revisore dei
Conti.
Il Consigliere Dario Pisati: “Sul DUP, come gruppo ci esprimeremo in continuità con la valutazione
espressa l’anno scorso, anche sulla politica di bilancio, pertanto voteremo contro come l’anno scorso. Se si
ha un bilancio che chiude con questi numeri, basta vedere a titolo esemplificativo l’importo del fondo di
cassa, significa che la gestione delle risorse non è efficace. “Peraltro, tenuto anche conto del fatto che
arriveranno altre risorse, l’avanzo potrebbe essere utilizzato oltre che per le opere pubbliche, anche per
ridurre la tassazione, voteremo contro in ordine a questo documento programmatico”.
Lamenta poi la mancanza di un dibattito, di un confronto da parte della maggioranza sugli spunti di
discussione da lui proposti sul bilancio di previsione, posto che le finanze del Comune consentirebbero
alcuni interventi di riduzione della tassazione, per esempio si potrebbe utilizzare l’avanzo per la TARI visto
che alcune famiglie hanno avuto un aumento del 40%”;
Il Sindaco Presidente spiega che non è possibile utilizzare l’avanzo per ridurre la tassazione, come peraltro
già specificato dal Responsabile del Servizio Finanziario;
Il Consigliere Comunale Dario Pisati ribadisce che il voto del suo gruppo sarà contrario;
Il Consigliere Comunale Bruna Paravisi rivolgendosi al Consigliere Comunale Dario Pisati chiede la
motivazione del voto contrario;
Il Consigliere Comunale Dario Pisati: “Perché non utilizzate l’avanzo.” Chiede poi a che punto sia il
procedimento per il Project;
Il Sindaco Presidente ribadisce che bisogna prima procedere all’acquisizione dell’area”;
Il Consigliere Comunale Vincenzo Frustace: “La nostra è una politica dei piccoli passi. Quando abbiamo i
soldi li spendiamo, l’avanzo lo teniamo perché può servire. Le nostre promesse le realizziamo e le portiamo



avanti. È inutile stanziare tanti soldi e poi non realizzare le opere”;
 
Entra il Consigliere Comunale Sabina Pullicelli.
 
Il Consigliere Comunale Dario Pisati  ribadisce che la sua esperienza in materia di contabilità gli consente
di potere affermare che il bilancio di previsione di Orio Litta permette dei margini di manovra e che
comunque le scelte politiche di bilancio competono agli Amminsitratori;
Il Sindaco Presidente precisa che agli organi di indirizzo compete l’assegnazione degli obiettivi e degli
indirizzi e che spetta al Responsabile tradurli in stanziamenti di bilancio ;
“Non siamo degli sprovveduti” afferma. Il giudizio sull’operato dell’Amministrazione lo danno e lo hanno
dato i cittadini”;
Il Consigliere Comunale Dario Pisati fa presente che la precedente Amministrazione non poteva disporre di
risorse così notevoli, come in questo periodo e che tuttavia ha provveduto al riconoscimento di debiti fuori
bilancio;
 
PREMESSO che il D.Lgs. 10 agosto 2014 n. 126 ha modificato ed  integrato il D.Lgs. 23  giugno 2011 n.
118, con riferimento ai sistemi contabili ed agli schemi di bilancio delle Regioni, degli enti locali e dei loro
organismi, a norma degli articoli 1 e 2 della legge 5 maggio 2009, n. 42;
RICHIAMATO l'art. 11 del D.Lgs. 118/2011, così come modificato ed integrato dal D.Lgs. 126/2014, ed
in particolare il comma 14 il quale prescrive che a decorrere dal 2016 gli enti locali adottano gli schemi di
bilancio previsti dal comma 1 (schemi  armonizzati) che assumono valore a tutti gli effetti giuridici, anche
  con riguardo alla funzione autorizzatoria;
VISTO l’art. 151 comma 1 in base al quale gli enti locali ispirano la propria gestione al principio della
programmazione. A tal fine presentano il Documento unico di programmazione entro il  31 luglio di ogni
anno;
RICHIAMATO l‘art. 170 comma 1 ed il punto 8 del principio della programmazione di cui all’allegato 4/1
al D.Lgs. 118/2011, ai sensi dei quali la Giunta presenta al Consiglio il Documento Unico di
Programmazione (DUP) entro il 31 luglio;
 
CONSIDERATO che il DUP è lo strumento che permette l’attività di guida strategica ed operativa degli
enti locali e consente di fronteggiare in modo permanente, sistemico e unitario le discontinuità ambientali
e organizzative; il DUP costituisce, inoltre, nel rispetto del principio di coordinamento e coerenza dei
documenti di bilancio, il presupposto necessario di tutti gli altri documenti di programmazione.
 
VISTO pertanto lo schema di Documento Unico di Programmazione 2022-2024, approvato dalla Giunta
Comunale con deliberazione n. 57 del 29/07/2021 e  predisposto sulla base delle  informazioni fornite
dai vari settori comunali, in relazione alle linee programmatiche di mandato ed agli indirizzi
programmatori vigenti forniti dall’Amministrazione Comunale;
 
DATO ATTO che il deposito del suddetto schema è stato effettuato con decorrenza 24.09.2021;
VISTI:

- il D.Lgs. n. 267 del 18.08.2000;
- il D.Lgs. n. 118 del 23.06.2011;
-   lo Statuto Comunale;
-   il Regolamento di contabilità;

-   la Legge n. 190 del 23.12.2014 (Legge di stabilità 2015);
Dopo ampio dibattito sul punto all’ordine del giorno;

 
Preso atto che l’organo di revisione si è espresso, ai sensi dell’art. 239 comma 1 lett. B) del D.Lgs.
267/2000, in ordine alla presente deliberazione con l’allegato parere favorevole;
 
Acquisito il parere favorevole, sotto il profilo della regolarità tecnica e contabile, da parte del
Responsabile del Servizio Finanziario;
 
CON n. 3 contrari (Consiglieri Comunali Pisati Dario, Pullicelli Sabina, Ciusani Alessandro) tutti gli altri
favorevoli;

 
DELIBERA

 
1) DI approvare lo schema di Documento Unico di Programmazione (DUP) 2022-2024, approvato dalla



Giunta Comunale con deliberazione n. 57 del 29/07/2021 e predisposto sulla base delle informazioni
fornite dai vari settori comunali, in quanto il documento di programmazione rappresenta gli indirizzi
strategici e operativi del Consiglio;
 
2)   DI DARE ATTO che la successiva nota di aggiornamento verrà sottoposta ad  approvazione da 
parte del Consiglio Comunale;
 
3)    DI DARE ATTO che, in quanto presentati contestualmente, la nota di aggiornamento al  DUP  e il
bilancio di previsione 2022-2023-2024 potranno essere approvati congiuntamente, o nell’ordine indicato.
 

Successivamente
 
CON voti unanimi;

 
DELIBERA

 
Di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134 comma 4°
del D.Lgs. 18/08/2000, n. 267.
 
 
 
 



 
 
Deliberazione N° 30 del 26-10-2021
 

Letto, approvato e sottoscritto:
 
 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE
FRANCESCO FERRARI MARIA ROSA SCHILLACI

 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ
 
Si certifica che  il presente atto, avente ad oggetto ART. 151 E 170 DEL D.LGS. 18 AGOSTO 2000 N. 267
- APPROVAZIONE SCHEMA DI DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) 2022-2024,
diviene esecutivo ai sensi dell’articolo 134 del D.Lgs. 267/2000.
 
[  ] Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione – Art. 134, comma 3 del D.Lgs. 267/2000.
 
[ X ] La presente deliberazione è stata dichiarata immediatamente eseguibile – art. 134, comma 4 del
D.Lgs n. 267/2000.
 

  IL SEGRETARIO COMUNALE
  MARIA ROSA SCHILLACI

 
Atto firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs.82/2005 e rispettive norme collegate


